
【岩田のりゆきプロフィール】
1954年山口県生まれ
広島音楽高等学校声楽科卒業
昭和音楽短期大学声楽科卒業
中央大学法学部通信教育課程卒業

2000年白井町議会議員初当選 現在5期目
白井市議会副議長、議会運営委員長、産業民生常任委員長
環境経済常任委員長、決算審査特別委員長 等歴任
【現在】 白井市議会議長、NPO法人白井助け合いネット副会長
親和会副会長、清水口小学校区地区社協推進委員 など
・座右の銘「人生有限価値無限」

白井市議会議員 岩田のりゆき
〒270-1433 白井市けやき台2-7-1-108
TEL/FAX 047-492-1075 直通 090-9138-6183

E-mail：mail@iwanori.net http://iwanori.net

市政に対するご意見・ご要望等ありましたらご一報下さい。
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★６月定例議会開催★
6月7日～6月29日まで23日間の日程で６月定例議会が開催されました。行政手続の市民負担軽減の

ため押印一部廃止に伴う条例の制定、新型コロナウイルス感染症対策のため公共施設への空気清浄機

購入費やＰＣＲ検査委託料、子育て世帯生活支援給付金、生活困窮者自立支援金、議会タブレット端

末購入費など３億3,014万7千円を追加する令和３年度一般会計補正予算など７議案が上程され、すべ

て可決されました。また、「中華人民共和国による人権侵害問題に対する調査及び抗議を求める意見

書」が議員発議で提出され、全会一致で採択されました。

★子育て世帯生活支援特別給付金★

【給付対象】①児童手当または特別児童扶養手当受給者で
住民税均等割非課税世帯・・・申請不要

②令和3年度住民税均等割非課税世帯または
コロナ感染症の影響で家計が急変し非課税同様世帯

【給 付 額 】児童一人当たり５万円

～中華人民共和国による人権侵害問題に対する調査及び抗議を求める意見書～

中国新疆ウイグル自治区や香港で、大規模な恣意的拘留や人権弾圧が中国当局によっ
て行われています。日本政府は「深刻な懸念」としてはいますが、国会ではこのことに
ついては「非難決議」など何ら声明を出していません。
2017年には、白井市役所新庁舎工事の地質調査を行った企業の社員が、スパイ容疑で

中国当局に拘束されたこともありました。そのため白井市議会は政府に対して直ちに調
査をし、各種問題があった場合には厳重に抗議することを
要請するものです。

討議資料

※6月7日の議会開会日に正副議長を改選し、私が第13代議長に選任されました。

6月28日、石川史郎議員（享年65歳）
がご逝去されました
謹んでお悔やみ申し上げます

岩田のりゆき後援会発行元
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【月別感染者数】

【65歳以上ワクチン接種状況】
（７月２日現在）

1回目 12,808人 72.0％

2回目 7,740人 43.5％

白井市の新型コロナワクチン接種は
令和４年２月までに１２歳以上の接種
を終了する予定です。

（※ワクチン供給状況に変更がなければ・・・）

★生活困窮者自立支援金★

【支給対象】緊急小口資金等特例貸付を利用できない世帯で
収入要件と資産要件を満たした上で求職活動を
行うことなどが条件

【支 給 額 】月額６万円～10万円
【支給期間】３ヶ月間



日 時：７月２３日(祝) １３：３０～

場 所： 岩田のりゆき後援会事務所
（右記地図参照）

★岩田のりゆき議会報告会のご案内★

新型コロナウィルス感染予防のため
・マスクの着用をお願いします
・受付で手指の消毒をお願いします
・受付で検温のご協力をお願いします

白井市根 1 9 6 4 - 7

北総鉄道運賃値下げの検討着手へ！

※駐車場はありません

譲渡価格 １，２９８億円

元 金 ８４３億円

利 子 ７５７億円

償還額累計 １，６００億円

令和２年度末残高 ４５５億円

【北総鉄道の旧鉄建公団への償還状況】

（※この債務が解消されるのは令和17年の予定）

区 分 平成9年度 平成11年度 平成13年度 平成15年度 平成17年度 平成19年度 平成21年度 平成24年度 平成28年度 令和元年度 令和２年度

営業収益 100.1億円 115.9億円 125.5億円 126.9億円 130.6億円 143.9億円 148.3億円 159.2億円 168.2億円 177.5億円 134.5億円

営業費用 74.4億円 74.8億円 79.7億円 81.9億円 88.2億円 94.8億円 99.3億円 105.1億円 121.0億円 135.9億円 112.4億円

支払利息 60.5億円 55.5億円 28.4億円 27.0億円 20.6億円 19.1億円 14.9億円 10.7億円 6.5億円 4.8億円 4.5億円

法人税等 9.0億円 11.7億円 12.9億円 17.1億円 12.6億円 11.4億円 5.4億円

当期損益 ▲33.1億円 ▲12.7億円 22.5億円 18.4億円 11.1億円 15.4億円 16.7億円 26.7億円 28.1億円 26.2億円 12.6億円

令和2年度決算が公表されました。新型コロナウィルス感染

症拡大の影響により輸送人員は前期比910万人減の3,003万人

と大幅に落ち込み、営業収益も前期比24.2％減の134億5千万

円となりました。しかし営業利益は22億1千万円、経常利益は

18億円を確保し、法人税等を控除した後の当期純利益は12億

6千万円と、他の鉄道各社が軒並み大幅赤字を出す中で、21年連続

黒字を確保しました。この結果、総資産から負債を引いた令和2年

度末の「純資産」は217億5千万円まで膨れ上がり、値下げできな

い要因とされていた「累積赤字」も、約450億円から31億5千万円

にまで圧縮され、令和4年度中には解消される見込みです。

【北総鉄道コロナ禍でも連続黒字 累積赤字は来年度解消見込み】

6月23日に開催された北総鉄道（株）株主総会において、笠井白井市長は「新型コロナ

ウイルス感染症という厳しい環境の中営業利益が確保されたことは、運賃が高いことに

よるものであり、運賃を下げる余力があるとの見方が可能と考える。沿線活性化のため

にも運賃の値下げ、特に通学定期の大幅な値下げを強く要望する。」と発言しました。

北総鉄道社長からは「財務体質は着実に改善し、累積損失は2022年度中には解消される

見込みとなった。運賃値下げの可能性について検討に着手する。」との回答がありました。

★清水きよしさんを応援しています★
北総線値下げの時期や値下げ額についてはこれからです。
20年近くの市長経験を活かしたしがらみのない清水さんだ
からこそ鋭く取り組んでいただけると確信しています。
鎌ケ谷市長時代には、市の組織スリム化を真っ先に行うなど大胆な行財政改革を
行い、鎌ケ谷市基金残高総額を市制施行以来最高の数字を記録するなど、鎌ケ谷市
の財政状況を劇的に改善させました。こういった経験を維新の「身を切る改革」の方向
性のもと、国政の場で活かしてもらいたいと岩田のりゆきは応援しています。

【清水きよしプロフィール】
昭和35年生まれ 早大法学部卒業後伊藤忠商事を経て外務省（外交官としてインド、米国に在勤）
米国ペンシルバニア大学大学院ウオートン・スクールMBA（経営学修士）取得
鎌ケ谷市長５期（平成14年～令和3年）、千葉県市長会会長２期（平成29年～令和3年）
全国市長会理事や北千葉道路建設促進期成同盟会長など歴任
日本維新の会千葉県13区総支部長


